

## **Wasserstoff-Tankstelle für den LKR Lörrach**

Der Bund will das Tankstellennetz für Wasserstoff ausdehnen und fördert dies auch. Es gibt heute Serienfahrzeuge auf dem Markt, aber bisher zu wenige und im Landkreis keine Tankstelle für Wasserstoff (vergl. Badische Zeitung).

Der Kreistag möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird aufgefordert, mit den zuständigen Gremien in Bund und Land die Fördermöglichkeiten und Zuschüsse für eine H<sub>2</sub>-Tankstelle zu prüfen und dem Kreistag zu berichten.
2. Die Tankstelle mit dem höchsten Kraftstoffverbrauch zu bestimmen und mit dem Eigentümer das Projekt einer Wasserstoff-Tankstelle zu erörtern
3. Die Beschaffung eines H<sub>2</sub>-Fahrzeuges für den eigenen Fuhrpark zu prüfen
4. Die Zusammenarbeit mit dem Energiedienst, der regenerativen Wasserstoff in Rheinfelden produziert, für die o. g. Punkte zu suchen.

Lörrach, 4. September 2019